

Chronik des Vereins

- 1974 Gründung des "Minigolfclubs-Linz" am 17.8.1974. Trainingsstätte: Hummelhof-Anlage.
- 1975 Turnier 1. "Preis der Stadt Linz" am 13. Juli 1975.
Dreiteilung des Vereins in MSC-Linz / BGT-Linz / Petrinum Linz (jetzt Union Linz).
- 1979 Beitritt zum ASKÖ Linz-Süd als Sektion.
- 1983 Übersiedlung auf die Bezirkssportanlage Lissfeld. Offizielle Eröffnung der
Minigolfanlage am 15. April 1983 durch Bgm. Franz Hillinger.
- 1985 Ausrichter der 25. Österreichischen Staatsmeisterschaft in der allgem. Klasse.
- 1987 Wallner Walter wurde Landesmeister
- 1988 Die Mannschaft des ASKÖ MSC Linz Lissfeld wurde Ö. Staatsmeister
- 1989 Ausrichter der 7. ASKÖ-Bundesmeisterschaft.
- 1993 Ausrichter der 9. Österr. Seniorenmeisterschaft.
- 1994 3.10.1994 Spatenstich zum Bau unseres Vereinsheimes bei der Minigolfanlage in Linz Lissfeld,
Die Damenmannschaft wurde erstmals Landesmeister.
- 1995 9. 7. 1995 Gleichfeier der Vereinshütte
2.12.1995 Sektionsbeschluss hinsichtlich Austritt aus der ASKÖ Linz-Süd und Konstituierung als
eigenständiger Verein mit dem Namen: ASKÖ MSC Linz-Lissfeld
Die Damenmannschaft wurde zum 2. mal Landesmeister
- 1996 Die Damenmannschaft wurde zum 3. mal Landesmeister,
- 1997 Die Damenmannschaft wurde zum 4. mal Landesmeister,
- 1998 Unsere Damenmannschaft wurde zum 5. mal Landesmeister.
Josef Holzhaider wurde Landesmeister bei den Senioren 1
- 1999 25.4.1999 Jubiläumsturnier um den 25. "Preis der Stadt Linz" (106 Starter).
Auflage eines Sonderballes
- 2000 Ausrichter der 16. Österr. Jugendmeisterschaften gemeinsam mit der ASKÖ Steigerstraße
Auflage eines Sonderballes anlässlich der Österr. Jugendmeisterschaften. Die Auswahl der
Jugendmannschaft mit Spielern des ASKÖ MSCL-Lissfeld und ASKÖ Steyr wurde
Mannschaftsstaatsmeister.
Alfred Mischinger erklärt bei der Vorstandssitzung vom 21. Oktober 2000 mündlich seinen
Rücktritt, daraufhin tritt auch die Kassierin zurück.
Beschluss über den Bau einer Miniaturgolfanlage. Treibende Kraft: Gerold Hartenthaler und
Peter Weiss.
- 2001
Neubau des Miniaturgolfplatzes neben der bestehenden Minigolfanlage.
Eröffnung der ersten österreichischen Bahnengolfarena.
Ausrichter des ersten "KOMBI-Turniers" Österreichs. (01.07.2001)
- 2002 Der Verein bekommt die Ausrichtung der Jugend-Europameisterschaft, die Staatsmeisterschaft
der Allg. Klasse und den Jugend-Nationencup für 2003 vom Österr. Bahnverband bzw. von

der WMF (World Minigolf Federation) zugesprochen.

- 2003** *Austragung der Jugend Europameisterschaft, Jugend-Nationencups und der Staatsmeisterschaft Allg. Klasse auf beiden Anlagen.
Josef Holzhaider belegte bei den Herren den 9. Rang, Edith Thier bei den Damen den 5. Rang
OÖ. LM: Edith Thier wurde bei den Damen 3.; den 2. Rang belegte Mischinger Helga bei den Seniorinnen 2 und Kopetzky Herta wurde 3.; die Jugend Mannschaft belegte den 2. Rang; die Senioren Mannschaft belegte den 3. Rang und die Damenmannschaft errang die Silbermedaille.
Auflage von 5 Sonderbällen anlässlich der Grossbewerbe.*
- 2004** *Die Damenmannschaft belegte den 2. Rang in der Landesliga*
- 2005** *Die Damenmannschaft wurde zum 6. Mal Landesmeister*
- 2006** *Austragung der Österreichischen Jugend Meisterschaft als Kombi Bewerb.
Die Damenmannschaft wurde zum 7. Mal Landesmeister*
- 2007** *Die Damenmannschaft belegte bei der LM den 2. Rang
Ernst Kopetzky verstarb in der Nacht vor dem Bewerb der Bundesmeisterschaft in Köflach unerwartet im 72. Lebensjahr
Edith Thier wurde in der Kat. W1 Bundesmeisterin und Josef Holzhaider errang die Silbermedaille bei den Senioren 1.
Die Jugendmannschaft errang bei der Österr. Jugendmeisterschaft den 3. Rang!*
- 2008** *OÖ LM: Danner Markus wurde Schülerlandesmeister, Danner Martina belegte den 3. Rang; Die Jugendmannschaft den 2. Rang. Bei den Seniorinnen 1 belegte Thier Edith den 2. Rang, Die Herrenmannschaft und die Seniorenmannschaft konnten den 2. Rang belegen.
Edith Thier errang in Klaus Vbg, die Bronzemedaille; bei der Österr. Jugendmeisterschaft in Hörbranz, Vbg., errang die Jugendmannschaft den 2. Rang.*
- 2009** *Holzhaider Josef feiert auf der Anlage in Leobersdorf den 2. Platz bei der Österr. Seniorenmeisterschaft.
Die Schüler Danner Markus und Danner Martina werden Österreichische Vizemeister in Wien-Koci Strasse, mit der Schülermannschaft Österreichischer Jugendmeister!
In der OÖ. Landesliga wird die Damenmannschaft zum 8. Mal Landesmeister, die Jugendmannschaft siegte und die Herrenmannschaft belegte den 2. Rang.
ASKÖ Bundesmeisterschaft in Leonding: 1. Rang für Danner Markus, 3. Rang für Danner Martina und Falkner Fabian in der Schülerklasse, 2. Rang für Kasper Andreas und 3. Rang für Mischinger Alfred in der Klasse Senioren 2; und Edith Thier bei den Seniorinnen 1.
Die Jugendmannschaft 1 vor Jugendmannschaft 2 gewann den Bundesmeistertitel, Die Seniorenmannschaft belegte den 2. Rang.
Die Damen unseres Vereines starten in die 1. Saison der Ö. Bundesliga und belegten gleich beim 1. Antreten auf dem Minigolfplatz und Wien-Kocistraße den 2. Rang.*
- 2010** *Danner Martina wird als 14 Jährige erstmals Weltmeisterin im Matchplay bei der Bahnengolf Jugend Weltmeisterschaft in Sotchi, Russland! Mit der Jugendmannschaft wird sie Vizeweltmeister. Danner Martina wird von Radio OÖ zur Oberösterreicherin des Tages gekürt.
OÖ-Landesmeisterschaft: Danner Martina besiegt im Finale Andrasch Elfriede und ist jüngste allgemeine Landesmeisterin in der Geschichte des Bahnengolfs!
Österr. Seniorenmeisterschaft: Danner Gabriela siegt im KO. Spiel auf Filzgolf in Telfs/Tirol in der Finalrunde und wird Österr. Seniorenmeisterin!
Bundesliga: Die Damenmannschaft konnte den Vizestaatsmeistertitelerringen! Danner Markus wurde mit der Jugendauswahl im Einzel bester Jugendspieler 2010!*

Bei der Sportlerwahl 2010 wurde Danner Martina sensationell an 12. Stelle gereiht.

*2011 Austragung der Österr. Jugendmeisterschaften und der Österr. Staatsmeisterschaft in Linz Lissfeld. Danner Martina (Schülerin) und Danner Markus (Jugend) siegten im Zählwettspiel und Danner Markus wurde im KO Spiel Dritter!
Bundesliga: Die Damenmannschaft mit Danner Gabriela und Martina, Edith Thier und Leihspielerin Manuela Zojer belegt den 3. Gesamtrang in der Saison 2010/2011. Die ersten beiden Runden für die Saison 2011/2012 wurde die Mannschaft 2 mal zweite.*